Комментарии к 
программе  Внутреннего экзамена по английскому языку на 
1 курсе в 4 модуле в июне 2020 года

Внутренний экзамен состоит из трех разделов – Чтение, Аудирование и Письмо. Вы можете выполнять задания в той последовательности, в которой вам удобно. Для этого в правом верхнем углу выберете соответствующую страницу: 1 – Чтение, 2 – Аудирование, 3 – Письмо. Общее время Экзамена - 90 минут. Распределение времени между разделами Вы определяете самостоятельно в пределах общего времени Экзамена. Рекомендованное время для выполнения каждого раздела Экзамена следующее: Чтение -  до 20 минут, Аудирование - до 15 минут, Письмо - до 55 минут. Очередность выполнения заданий Экзамена Вы определяете самостоятельно. На загрузку файла с эссе дополнительно предусмотрено до 10 минут. Дополнительные 10 минут времени Вы можете использовать только для загрузки файла, выполнение задний Экзамена в это время запрещено.
 Для выполнения заданий раздела Чтение прочитайте текст и заполните пропуски в предложениях. 
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Read the text and fill in the gaps in statements 1-5, using NO MORE THAN 4 WORDS AND/OR NUMBERS from the text for each ansiver.
The Buy Nothing movement

Social media, magazines and shop windows bombard people daily with things to buy, and British consumers are buying more clothes and shoes
than ever before. Online shopping means it is easy for customers to buy without thinking, while major brands offer such cheap clothes that they can
be treated like disposable items - worn two or three times and then thrown away.

In Britain, the average person spends more than £1,000 on new clothes a year. That might not sound like much, but that figure hides two far more
worrying trends for society and for the environment. First, a lot of that consumer spending is via credit cards. British people currently owe
approximately £670 per adult to credit card companies. That's 66 per cent of the average wardrobe budget. Also, not only are people spending

money they don't have, they're using it to buy things they don't need. Britain throws away 300,000 tons of clothing a year, most of which goes into
landfill sites.

1. Print and social media, as well as shopping centers people all the time with lucrative offers.

2. It's too easy for people to get rid of clothes which are sold for low prices by | | L c
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После выполнения задания раздела Чтение нажмите «Следующая страница».
В разделе Аудирование для запуска аудиофайла нажмите на файл (первая строчка на странице, в формате .mp3) правой кнопкой мыши и откройте ссылку в новой вкладке.
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Listen to the lecture-presentation ONCE and complete the following tasks.

In tasks 1-5 choose one correct variant.
1. What kind of medications do people expect to work better?

Answer v

More expensive ones @

Better advertised ones
Better packaged ones
In tasks 6-10fill'in the gaps, using NO MORE THAN 3 WORDS AND/OR

NUMBERS for each answer:

6. We asked people about health and the availability of
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В заданиях 1-5 необходимо выбрать 1 из трех вариантов ответа, в заданиях 6-10 необходимо вписать от одного до трех слов в соответствующие поля. В процессе прослушивания аудиофайла на экране доступны задания для выполнения. После выполнения задания раздела Аудирование  нажмите «Следующая страница».
Третий раздел экзамена – Письмо, в котором необходимо написать эссе по одной из двух представленных в задании тем.
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Moxa Her oTgeTa Write an essay on one of the following topics:

Ban: 10,00 1. Some people think that a sense of competition in children should be encouraged. Others believe that 1] 2

WV OrueTTs [children who are taught to co-operate rather than compete become more useful adults.

Bonpoc |Discuss both views and give your own opinion. Give reasons for your answer and include any relevant 3aKOHUMNTS MOMBITKY...
lexamples from your own knowledge or experience. Write at
least 250 words.
OR

12. Some people believe that English is likely to become the only language to be spoken globally. What are
lthe advantages and disadvantages to having one language in the world?

\Write at least 250 words.
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Эссе необходимо написать в MS WORD (doc),  а затем прикрепить  его на странице задания.
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В поле «Сохранить как» необходимо ввести название файла в формате «ВЭ.Эссе.Тема №1» или  «ВЭ.Эссе.Тема №2»,  а затем нажать кнопку «Загрузить этот файл».
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Файл с эссе появится в поле «Файлы». 
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После загрузки эссе нажмите «Закончить попытку» для окончания процедуры экзамена.

На следующей странице в поле "Состояние"   Вы можете посмотреть, в каких разделах вы дали ответы, вернуться к экзамену, отправить все ответы и завершить экзамен. 

Обратите внимание! Если файл с эссе не загружен , то в поле "Состояние"  в пункте 3 будет указано "Ответ не сохранен". Если файл с эссе загружен , то в поле "Состояние"  в пункте 3 будет указано "Ответ сохранен".
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Проверив поле "Состояние", нажмите «Отправить все и завершить экзамен» повторно для подтверждения завершения экзамена.
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